

虻田町フロアカーリング大会



ターゲットに向けフロッカーを送球する

十二月四日、虻田町体育館で行われたフロアカーリング大会に、今年は洞爺村からも三チームが参加しました。今年には来年の合併を見据え、虻田町と洞爺村の社会教育事業にお互い参加し合っています。洞爺村チームは毎週土曜日にフロアカーリングを楽しま

れているサークルの方々を中心に参加し、虻田の方々と熱戦を展開しましたが、惜しくも予選リーグで敗戦。決勝トーナメント進出は虻田勢に譲りました。参加者の方の感想は、「虻田の体育館はカーリングが滑りやすく、力の加減が難しかったです。」

「虻田町の方々に花を持たせられて良かった」等の感想が聞かれました。密かに来年の雪辱を誓っている言葉に感じられました。

バイオリンミニコンサート



リム・ビョンウォンさんの華麗な演奏

十二月七日、洞爺水の駅でバイオリンミニコンサートが開かれました。このコンサートは、矢野克典さんの十年來の友人である韓国の方との縁で、教育委員会の協力のもと実現したもので、バイオリン奏者は釜山シ

ンフォニーオーケストラの指揮者である、オー・チョンソンさん、同オーケストラの音楽監督である、リム・ビョンウォンさん。コンサートでは、CD伴奏に合わせ、クラシック、歌謡曲、韓国ドラマの主題歌など

バラエティにとんだ内容が演奏され、訪れた皆さん約八十人は、バイオリンの繊細な音色に酔っていました。

洞爺水の駅

デイサービス利用者に遊戯や歌を披露



保育所児の元気な踊りや歌を楽しむ

十二月八日、洞爺保育所では、保育所児の踊りや歌を披露し喜んでもらいたいと、洞爺村のデイサービスを利用しているお年寄りの皆さんを招待しました。

午前十時、関係者とともに保育所を訪れたデイサービスを利用する皆さんは、保育所児から大きな声であいさつされたり、保育所児たちの可愛

洞爺保育所児